

„Völl Freud“ über tolle Bilder

Malwettbewerb / Montag küren Karnevalisten die Sieger

„Malt uns ein Clownbild“, hatte die Karnevalsgesellschaft „Völl Freud“ alle Grundschul- und Kindergartenkinder in Werden, Fischlaken und Heidhausen aufgerufen. Und ganz viele haben mitgemacht.

Am letzten Montag war Einsendeschluss. 164 Bilder haben Mitglieder der Karnevalsgesellschaft inzwischen in den Schulen und Kindergärten eingesammelt. „Leider haben sich nicht alle am Wettbewerb beteiligt“, bedauert Sascha Beier, die Stimme der Karnevalsgesellschaft. „Schade!“ Trotzdem: 164 Bilder, wenig ist das auch nicht und es werde sicher nicht leicht fallen, die Sieger zu ermitteln, vermutet Beier.

Doch bis zum kommenden Montag muss es geschafft sein. Um 9.30 Uhr ist Siegerehrung in der Heckerschule an der Urbachstraße.

Aber heute haben die Karnevalisten bestimmt keine Zeit dazu. Um 10 Uhr heute Morgen ging es in die Werdener Altstadt, wo



Wer die Wahl hat, hat die Qual... „Völl Freud“-Präsidentin Sigrid Notthoff schaut sich die ersten Einsendungen an. Am Montag wird sie gemeinsam mit dem Ehrenpräsidenten Werner Katz verraten, wer gewonnen hat.

mit großem Gefolge und Musik tum aufmerksam gemacht wurde. auf das karnevalistische Brauch-

RR